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会派代表質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁 

１ ２２ 海老原 一郎 郁政会 ４ 

２ ３ 平石 勝司 公明党土浦市議団 ８ 

３ １１ 田中 義法 新 勇 会 １４ 

４ ２４ 竹内  裕 政 新 会 １６ 

５ ６ 古沢 喜幸 日本共産党土浦市議団 １８ 

一般質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ １８ 下村 壽郎 一問一答 ２２ 

２ ５ 福田 勝夫 一括質問一括答弁 ２４ 

３ １３ 奥谷  崇 一括質問一括答弁 ２８ 

４ １２ 平岡 房子 一括質問一括答弁 ３０ 

５ ４ 吉田 千鶴子 一括質問一括答弁 ３２ 

６ ２０ 小坂  博 一括質問一括答弁 ３４ 

７ １ 根本 法子 一括質問一括答弁 ３６ 

８ １０ 滝田 賢治 一括質問一括答弁 ３８ 

９ ８ 菅井 歩美 一括質問一括答弁 ４０ 

１０ １４ 矢口 勝雄 一括質問一括答弁 ４２ 

１１ ２ 目黒 英一 一問一答 ４４ 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２２ 

 

（郁政会） 

海老原一郎 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 防災・減災対策の充実について 

(1) 浸水想定地区の追加に対する対応について 

(2) 急傾斜地崩壊対策の今後について 

 

 

 

 

 

２ 子育て支援の充実について 

(1) 学校給食費の無償化について 

 

 

 

 

 

３ 医療福祉の充実について 

(1) 地域医療体制の確保及び充実について 

 

 

 

 

 

４ 農業、水産業振興について 

(1) 日本一のれんこん産地としての取組について 

 

 

 

 

 

５ 観光振興と文化の継承について 

(1) 戦略的な情報発信について 

 

 

 

（次項に続く） 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 商業の活性化について 

(1) 工業の活性化について 

(2) 企業立地先について 

 

 

 

 

 

７ スマートインターチェンジの整備について 

(1) 準備段階調査箇所採択の影響について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

（公明党） 

平石 勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 本市の物価高対策について 

  物価高騰により、大変な思いをしている市民や事業

者を支えるために、政府の総合経済対策の支援策につ

いて、スピード感を持って届けることは重要です。さら

に、本市の「重点支援地方交付金」の活用について、お

考えを伺います。 

 

 

 

 

２ 子育て支援の充実に向けた取組について 

(1) 来年度以降の給食費無償化について 

給食費無償化について、来年度以降も継続を望む声

を多く聞いております。今後の取組について、お伺い

します。 

(2) ランドセルカラーの多様化、ジェンダー平等に向 

けた取組について 

ランドセルの無償配布とともにカラーバリエーシ

ョン化やジェンダーレスの観点から１色に統一する

自治体が増えています。本市のランドセルのカラーの

多様化、ジェンダー平等の観点から、今後の取組につ

いてお伺いします。 

 

 

 

 

３ 持続可能な自転車のまち土浦に向けた取組について 

(1) ＳＤＧｓ未来都市サイクリングのまち土浦につい

て 

「自転車のまち土浦」として、市民の方にサイクリン

グを楽しんでいただくために、土浦市サイクリングチー

ムをつくり、初心者や高齢者などもっと気軽に自転車を

楽しめるような取組を進めてはいかがでしょうか。持続

可能な自転車のまちとして、ＳＤＧｓ未来都市サイクリ

ングのまち土浦を目指してはいかがでしょうか。お考え

を伺います。 

（次項に続く） 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

  (2) サイクリングを通した台湾との交流拡大について 

台湾にルーツを持つサイクリストの一青妙さんに、

土浦市サイクリングアンバサダーに就任してもらい、

サイクリングを通した台湾との交流を深めていくこ

とについて、お考えを伺いします。 

 

 

 

 

 

４ 本市の農業、霞ヶ浦の水産業振興について 

 (1) 全国に向けた土浦れんこんのトップセールスにつ

いて 

安藤市長に東京をはじめ主要都市で行われるイベ

ントで土浦れんこんのトップセールスを行っていた

だくことは非常に有効であると考えます。お考えを伺

います。 

(2) れんこんの消費拡大、観光客へのＰＲを目的とし 

た本市独自のれんこん料理グランプリの開催につい

て 

本市におけるれんこんの消費拡大、観光客への PR

を目的に、様々なジャンルのれんこん料理を食べられ

る本市独自のれんこん料理グランプリを行うことに

ついて、お考えを伺います。 

(3) ワカサギの人工孵化などの取組について 

異常気象や気温上昇の影響で、シラウオ、特にワカ

サギの漁獲量の激減は深刻です。人工孵化など今後の

対応を考える必要があります。県との勉強会など開催

していくことなどについて、お考えを何います。 

(4) シラウオ、ワカサギのブランド化および手長海老 

のＰＲ強化について 

霞ヶ浦の水産業の振興には、シラウオやワカサギ 

のブランド化は重要です。さらに、霞ヶ浦は日本一の

手長海老の漁獲量を誇ります。ＰＲ強化について、お

考えを伺います。 

 

（次項に続く） 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

  ５ (仮称)土浦スマートインターチェンジについて 

建設予定地における地元住民の方への説明会の開催、

つくば市との協議の進捗状況、今後の準備会設立に向け

た取組について、お考えを伺います。 

 

 

 

 

 

６ 公共交通不便地域へ向けた取組について 

今年７月、つちうらＭａａＳがスタートし、神立、

おおつ野でグリーンスローモビリティが実証運行を

行っています。特に、神立コースは利用者も多く買い

物などに行くのにお困りの高齢者の方など大変好評

です。実証実験終了後も運行継続を望む地域の皆様の

声を聞いております。今後の取組について、お考えを

伺います。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

（新勇会） 

田中 義法 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ＴＸ誘致推進のスケジュールについて 

 

 

 

 

 

２ スマートＩＣの進捗状況について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２４ 

 

（政新会） 

竹内  裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 中心市街地活性化と周辺施設との連携について 

(1) 第二期中心市街地活性化計画の進捗状況について 

(2) 図書館・市民ギャラリーとの連携について 

(3) まちなか定住促進事業について 

(4) 活性化の目標数値について 

 

 

 

 

 

２ 市内工業団地の現況と企業誘致と商業誘致について 

(1) 土浦市の企業誘致を進めるうえでの優遇制度につ

いて 

(2) 令和４年度企業立地１億円補助支援策の具体的成

果について 

(3) 桜土浦インターチェンジ周辺における土地区画整  

理事業の現況と見通しについて 

(4) 直近３か年の工業団地の雇用機会の確保と税収効

果について 

(5) 商業誘致についての考え方と取組について 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

（共産党） 

古沢 喜幸 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 人口は２０年ぶりに増加に転じており、この好機を

土浦ならではのまちづくりへしっかり繋げていかなけ

ればならないと主張するが、増加に転じた根拠は何か。 

 

 

 

 

 

２ りんりんポート土浦の隣接地において、官民連携に

よるエリア全体の活性化に向けた取組をめざすという

が、具体的な取組の内容を伺いたい。 

 

 

 

 

 

３ つくばエクスプレスについて 

(1) 茨城県がめざす運行の年度はいつ頃か。 

(2) 延伸に向けての課題について 

  ① かつて市が試算した工事費が１，６００億円とさ

れているが実態と乖離しているのではないか。 

  ② 沿線開発等で開発可能な地域はどこか。 

  ③ 新駅を宍塚大池周辺と仮定すれば、土浦・つくば

駅まで各々料金は２１０円、首都圏通勤のメリッ

トはあるのか。 

  ④２０５０年の人口予測は９，５００万人～１億人。

茨城県の願い実現は非常に困難ではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

（次項に続く） 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

４ スマートインターチェンジについて 

 (1) 必要性に関して、市民の意向調査を行ったのか。 

(2) 予定地 (土浦学園線と常磐道の交差点付近)を考慮

すれば、利用対象車はつくば市民とつくば市に関する

業務用車が圧倒するのではないか。 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１８ 

 

 

 

 

 

下村 壽郎 

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 本市の農業行政について 

(1) 令和５年４月１日施行された改正農地法の改正点

と本市における対応等についてお伺いします。 

① 改正農地法の改正点について 

② 法定受託事務や自治事務の変化について 

③ 農地利用促進について 

④ 改正後のメリット及びデメリットについて 

⑤ 今後の課題について 

(2) 農業経営基盤強化促進法の改正点と本市における

対応等についてお伺いします。 

① 農業経営基盤強化促進法の改正点について 

② 法定受託事務や自治事務の変化について 

③ 改正点を農家の皆さんへどのように周知する 

のか、その方法について 

④ 今後の課題について 

(3) 管内農地(農地法上の農地)の過去５年間の状況に

ついてお伺いします。 

   ①農地法上の農地の分類と面積の変化について 

②非農地の説明と面積の変化について 

③今後の取組について 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

福田 勝夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 国民健康保険料の減額について 

(1) ２０２３年度の改定で、全国１,７３６自治体の約

３割の５０６自治体が値上げをする調査結果がでま

した。年金も賃金も上がらない中、国民健康保険料を

値上げしており、年収の１割を超すのも珍しくありま

せん。生活に保険料が重くのしかかっています。特に、

均等割りは、所得に関係なく支払うので、土浦市とし

て、医療分均等割りの減額や、１８歳までは、全額免

除実施の実現をしてほしいと考えます。 

 

 

 

 

 

２ 自衛隊のヘリコプター夜間訓練の運行について 

 (1) 阿見駐屯地及び土浦駐屯地から飛び立つヘリコプ

ターの夜間訓練について、万が一の事故の可能性が

否めないため、把握しているかお伺いしたい。また、

民家上空・工場地帯等の飛行を避けてほしいと考え

ます。 

(2) 事故発生時の協定を結んでいますか。消防本部との 

対応について、どのようになっているのかお伺いした

い。 

 

 

 

 

 

３ 空き家戸建て住宅・老朽空きビル対策について 

 (1) 防災上又は巨大な地震対策上、危険な建物がある

ことから、物件の現状調査を行っているのかお伺い 

したい。 

 (2) 物件の所有者を把握し、空き家対策として、物件の

再利用促進について対策をお伺いしたい。 

（次項に続く） 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

 

 

(3) 全国的に空き家の戸建てリフォーム賃貸により、若

い夫婦の移住が増えている。空き家リフォームプロジ

ェクトを立ち上げてほしいと考えます。 

 

 

 

 

 

４ 今後の異常気象・予想を超える災害対策について 

(1) ウララビル周辺の地下施設の浸水対策についてお 

伺いしたい。 

(2) 神立地域の農業用用水路の汚泥撤去・雑草の除去の

進行状況についてお伺いしたい。 

 

 

 

 

 

５ 土浦駅西側商店街の「シャッターを開けよう」につい    

 て 

(1) 街中を賑やかにし、若者を呼び込むために、地元商

店・学生及び商店街の協力が不可欠と考えます。土浦

市として何か考えをお持ちであればお伺いしたい。 

 

 

 

 

 

６ 国民宿舎水郷跡地利用について 

 (1) 国民宿舎水郷跡地を誰でも簡単に利用できるきれ

いな施設(宿泊施設やバーベキュー施設等)を完備し 

てほしいと考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１３ 

 

 

奥谷  崇 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 農林水産行政について 

(1) スクミリンゴガイ(ジャンボタニシ)による農業被

害について 

近年、西日本を中心に主に水田での農業被害が拡大

しているジャンボタニシについて、市内のれんこん田

においても被害が発生しつつある。この問題について

以下の点を伺う。 

① 現在の茨城県内、本市におけるジャンボタニシの

生息状況並びにれんこんを含む農作物の被害状況

について 

② 今後の防除対策、取組について 

(2) 梨等の火傷病対策について 

中国で発生した火傷病の影響を受けて、政府は  

本年８月３０日に、中国から火傷病菌が付着する恐れ

のある植物や花粉の輸入停止に踏み切った。中国から

は主にりんごや梨の受粉用の花粉を輸入しており、本

市の梨農家でも輸入停止の影響を受けると考えられ

る。そこで以下の点を伺う。 

① 火傷病について、現在、本市ではどこまでの情報

を把握しているのか。 

② 本市の梨農家の軒数並びに輸入花粉を利用する農

家と自家受粉の農家の割合はどうなっているのか｡ 

③ ＪＡや茨城県との連絡体制や情報交換のルートは

機能しているのか。 

④ 今後の対策、取組について 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

平岡 房子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 子どもたちの目の健康について 

(1) 市が実施している子どもたちの健康診査や健康  

相談のなかで、目の健康に関わるものにはどのよう 

なものがあり、いつどのようなタイミングで行われ 

ているか。 

(2) 使われている器械とはどのようなもので、どのよ 

うな目的で検査をし、どのような結果や成果が出てい 

るのか。 

 (3) この診査の結果を、その後の子どもの成長に合わ

せてどう生かしているのか。就学時健康診断とは結

びついているのか。情報の共有はされないのか。 

 

 

 

 

 

２ ＳＤＧｓやゼロカーボンシティ構想を踏まえた市内

の緑化推進について 

 (1) 土浦市が管理している道路の街路樹の状況はどの

ようになっているか。また、公園等の緑化の状況は

どのようになっているか。 

 (2) ゼロカーボンシティを目指す方法の一つとしての

都市緑化の方向性はどうあるべきか。どのように取

り組んでいくのか。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 「中学生サミット」の開催について伺う。 

中学生が様々な共通するテーマ・課題について、他校

との意見交換を通して「自分と社会のよりよい未来に向

けて、自分たちにできることは何か」を考える機会を設

けることを通して、生徒一人一人の更なる成長が図ら

れ、シビックプライド(自分たちが住むまちに誇りと愛

着を持つ)の醸成につながるものと考えますのでお伺い

いたします。 

 

 

 

 

 

２ 土浦全国花火競技大会について伺う。 

(1) 土浦全国花火競技大会の他に「花火のまち」「花火

の歴史・文化のまち」として磨きをかけていただき、

開催回数を多くすることについて伺う。 

(2) 土浦全国花火競技大会に来場されたお客様等に対

し、当日や翌日に、土浦ブランド品等お土産の販売の

お考えがあるかについて伺う。 

(3) 土浦全国花火競技大会において障害がある方への

観覧できる対応を図っていただいていますが、現状と

今後について伺う。  

 

 

 

市 長 

及 び 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２０ 

 

 

小坂  博 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ つくばエクスプレス（ＴＸ）土浦延伸の現状について 

(1) これまでＴＸ土浦延伸を実現する会の活動を様々

行ってまいりました。今後の、国や、茨城県に対する

効果的な働きかけについて、その時期を含めて、どの

ように進めていくのかお考えはあるのでしょうか。伺

います。 

(2) 将来ＴＸが土浦方面に延伸され土浦駅に接続され

ることが想定されますが、土浦駅周辺において区画整

理や、道路を含む再開発等を計画される構想、思いは

ありますでしょうか。 

 

  

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

根本 法子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 安全で良好な居住地を備えた市営住宅のあり方につ

いて 

(1) 市営住宅の建設後、経過年数とバリアフリーの現 

状を伺います。耐震化や大規模修繕、建て替えに対す

る方向性はどのようなものかをご答弁下さい。  

(2) 市営住宅の修繕にかかる費用を伺います。 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

滝田 賢治 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 今後の土浦市農業分野について 

土浦市の農業事情、全体的に担い手が不足していま

す。今後も少子高齢化により担い手がいないため農地放

棄が増えていく一方です。今後の土浦市農業分野につい

て質問です。 

(1) 研修インターンシップ制度、新規就農を希望される

方々に対する市の取組について伺う。 

(2) 新規就農者及び認定農業者支援について伺う。 

(3) 耕作面積の拡大(集積及び集約)について伺う。 

(4) 市と土地改良区との連携はどうなっているかを伺

う。 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

菅井 歩美 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 多胎児家庭支援に係る事業について 

(1) 多胎児妊婦健康診査支援事業の実施状況と今後の

課題について 

(2) つちまるビーンズ（多胎児家庭交流会）の実施状況

と今後の課題について 

(3) 産後ケア事業における多胎児加算助成の実績につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 妊産婦医療費助成制度について 

(1) 今までの課題について 

(2) 今後の見通しについて 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

 

矢口 勝雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 自転車のヘルメット着用促進と安全対策について 

  本年４月に改正道路交通法が施行され、全ての自転

車利用者にヘルメット着用が努力義務化されました。

しかしながら現在のところ着用はあまり進んでいない

ように見受けられます。本年第２回定例会にて、根本議

員の一般質問「全ての自転車利用者のヘルメット着用

努力義務化への取組について」に引き続き、ヘルメット

着用を推し進めるための施策及び安全対策について質

問します。 

(1) 前回の答弁では、「ヘルメット購入補助事業を特に

若年者と高齢者の安全のために非常に有効であるの

で、今後検討していく」とのことであったが、その後

の検討内容を伺う。 

(2) 日頃特に中高生の自転車通学を見ていると、ヒヤッ

とする場面に遭遇したりするが、この世代への啓発活

動はどのように行っているのかを伺う。 

(3) 同様に高齢者の安全への取組について伺う。 

 

 

 

 

 

２ ふるさと納税の取組について 

(1) ふるさと納税は、自治体が自らの創意工夫によっ 

て歳入を増やすことが出来る貴重な財源であり、更な

る増加を期待するところです。本市の取組状況を伺

う。 

① 本市のこれまでの取組について伺う。 

② 過度な返礼品競争を防ぐためとして、本年１０月 

１日より自治体が寄付を募るのに使う経費を寄付

額の５割以下とする基準が厳格化されました。本市

の対応を伺う。 

(2) 課題とされている点はどのような事か。 

(3) 今後の更に寄付額を増やしていくための取組につ 

いて伺う。 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

目黒 英一 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 不登校・多様な学びの支援について 

 (1) 「ポプラひろば」「校内フリースクール」「特別支援

学級」の先生方は教員免許以外に専門の資格はお持

ちでしょうか？「不登校・多様な学び」について研修

は受講されておりますでしょうか?お伺い致します。 

(2)「校内フリースクール」は中学校にしかございませ

んが今後小学校に設置する考えはございますか？居

場所づくりに特化した「不登校特例校」のような取組

は出来ないでしょうか？お伺い致します。 

(3) 民間のフリースクールに通う児童・生徒の月会費に

対して補助金をご検討頂きたいと思いますがいかが

でしょうか？お伺い致します。 

(4) 不登校の児童生徒に適切な支援を行うため、各部署

との連携はどのように行われているのかお伺い致し

ます。 

 

 

 

 

 

２ 霞ヶ浦文化体育会館トレーニング室の有効活用につ

いて 

(1) ２０１９～２０２２年の年間利用者数をお伺い致

します。 

(2) トレーニング器具の導入時期と今後の更新予定を

お伺いいたします。 

(3) 安心してトレーニングするため、指導・管理するス

タッフを常駐させるべきだと思いますが、本市の考え

をお伺い致します。 

(4) 霞ヶ浦が望めるよう、トレーニング器具のレイアウ

トを変更するべきだと思いますが、本市の考えをお伺

い致します。 

 

 

（次項に続く） 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

 

 

３ 土浦市暮らし自立サポートセンターについて 

 (1) 暮らし自立サポートセンターの支援内容について 

① 具体的な内容 

② 市役所各部署との連携 

③ 連携している外部団体 

(2) 相談件数と主だった相談内容をお伺いいたします。 

① 単身世帯 

② 子どものいる世帯 

(3) 一時生活支援について県と協定を結んでいない理

由と考えをお伺い致します。 

 

担当部長 
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